

Feuerwehrmusik setzt auf Jugend

In Zusammenarbeit mit der Murgtalschule soll ab dem kommenden Schuljahr eine zweijährige Bläserklasse eingerichtet werden. Hohe Kosten wären die Folge. Hoffen auf Erfolg bei großem Jugendwettbewerb von Sparkasse Hochrhein und SÜDKURIER Medienhaus.



Zwei große Aufgaben warten auf die Feuerwehrmusik Murg. Erstens gilt es einen Nachfolger für den im Sommer scheidenden Dirigenten Ehrfried Bäumle zu finden, zweitens will der Verein in Zusammenarbeit mit der Murgtalschule eine zweijährige Bläserklasse einrichten.

Die vier Jahre macht Dirigent Ehrfried Bäumle noch voll, dann wird er den Taktstock für die Feuerwehrmusik beiseitelegen. Das ist im Sommer, aber schon jetzt macht sich der Vorstand Gedanken über die Nachfolge. Es gäbe ein, zwei Ideen, aber einfach werde das nicht werden, so Vorsitzender Michael Bäumle im Rahmen der Hauptversammlung. Der Verein bedauert den Weggang seines Dirigenten sehr, zeigt aber auch Verständnis. Das Problem sei ganz einfach der Zeitaufwand, da Ehrfried Bäumle auch Harpolingen dirigiere, dann seien da natürlich die Familie und die Arbeitswelt, so der Vorsitzende.

Bereits spruchreif ist die zweite Herausforderung. Die zurzeit acht Jungmusiker aus Murg, die zusammen mit dem Nachwuchs des Musikvereins Niederhof ausgebildet werden, sollen Verstärkung erhalten. In Kooperation mit der Murgtalschule ist geplant, ab dem neuen Schuljahr eine zweijährige Bläserklasse, beginnend mit der 3. Klasse, einzurichten.

Immer in der Hoffnung, dass später möglichst viele der Kinder in den Verein wechseln. Da es für die Kinder eigene Instrumente braucht, rechnet der Verein mit jeweils rund 8000 Euro zusätzliche Ausgaben in den Jahren 2016 und 2017. Vorsitzender Michael Bäumle hofft daher auf Unterstützung bei der Gewinnausschüttung der Sparkasse Hochrhein sowie durch die Teilnahme am Jugendwettbewerb von SÜDKURIER und Sparkasse.

Bei aller Zukunft kam natürlich auch die Vergangenheit noch einmal zu ihrem Recht. Insgesamt 55 Anlässe standen 2015 auf dem Programm, darunter die Höhepunkte Jahreskonzert und neu auch die Sommerhitparade mit dem Musikverein Niederhof. „Es war ein rund um schönes Fest“, erinnerte sich der Vorsitzende an diese Neuerung, die viele Besucher ins Mühleareal geführt hatte. Ein anderer Höhepunkt war der viertägige Ausflug nach Berlin. Aber auch Arbeitseinsätze mussten geleistet werden. Damit die Kasse stimmte, wirtete die Feuerwehrmusik beim Mai- und Oktobermarkt und sammelte an drei Terminen Altpapier. Die erste Sammlung 2016 ist am Samstag, 5. März. Bei den Wahlen bestätigte die Versammlung fast das komplette Team. Das Trio Michael Bäumle, Andrea Stabile und Severine Volle steht weiter an der Spitze. Kassiererin ist Alexia Sommer, Notenwartin Silvia Stoll. Matthias Döbele, gleichzeitig EDV-Beauftragter, löste Claudia Leber als Schriftführerin ab. Ebenfalls neu ist Hans Döbele im Amt des Sachwertverwalters. Weiter bestimmte der Verein Andrea Hilbert-Gallmann als Protokollführerin und Jasmin Klingler als Jugendleiterin.

Der Verein

Die Feuerwehrmusik Murg hat aktuell rund 180 Mitglieder, darunter 44 Aktive. Acht Jungmusiker sind in Ausbildung. Den Vorsitz teilen sich das Trio Michael Bäumle, Anja Stabile und Severine Volle. Musikalischer Leiter bis zu diesem Sommer ist Ehrfried Bäumle.

Weitere Infos im Internet:

www.feuerwehrmusik-murg.de